

Juan Viera, Secretario General del PSOE de nuestra ciudad también nos ha ofrecido su valoración sobre la DIA negativa. Viera alega que “no nos podemos creer que el informe de impacto ambiental se atenga sólo a razones de tipo técnico”, ya que éstas están solventadas en el proyecto presentado por el promotor, además “las empresas contratadas por el promotor son muy valoradas internacionalmente y especializada en estudios ambientales, y en sus estudios han seguido la línea y las directrices exigidas por el Ministerio”. Para Viera, la realidad de esta resolución se basa en razones de interés económico y también en razones de interés político, en las que el pacto entre el PP extremeño e IU han jugado un papel muy importante. En cuanto a las razones económicas señala que “no hay que ser muy inocente para entender que las multinacionales como Cepsa, Repsol o BP, no ven con buenos ojos que les salga un competidor en este mercado”. Y en cuanto a las razones políticas apunta que “todos los informes que tenemos de hace unas semanas, daban por segura que la DIA era positiva. El Ministro en todo este tiempo no ha hecho ningún trámite nuevo. Y en las consideraciones técnicas no entran los compromisos políticos que el señor Monago tiene con IU ni que éste depende de IU para gobernar”. Señala también Viera, que cuando Arias Cañete llega al gobierno “tenía la DIA ya resuelta” y sin embargo “no la dio a conocer, sino que esperó tres meses, y estamos convencidos de que las visitas de Monago a Madrid era para buscar todos los medios para que no se rompiera la unión que tiene con IU”. Viera señalaba también que “siempre hemos dicho que queríamos la refinería, y vamos a seguir peleando, y seguiremos defendiendo cualquier tipo de proyecto industrial que sea positivo para Villafranca”. Instaba a Monago a que “si realmente está preocupado por los intereses de Extremadura, que se reúna con los empresarios extremeños y con Alfonso Gallardo, y que valla a Madrid para defender una DIA positiva”. Viera insta también a Monago a que defienda en Madrid una DIA positiva “si realmente está preocupado por los intereses de Extremadura”.